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A Gaza : les malades d’hémophilie 

victimes du manque de médicaments ! 

Gaza – CPI 

L’injuste blocus hermétique continue contre la bande de Gaza et les souffrances des malades 

de Gaza aussi ; la chaleur de cette saison estivale n’arrange pas les choses.. Le manque de 

médicaments est une conséquence de ce blocus. Et les malades de la Bande souffrent de ce 

manque. Leur état ne cesse de s’aggraver. 

Le ministre de la santé, dans la bande de Gaza, a tiré la sonnette d’alarme, en attirant 

l’attention sur ces dizaines d’enfants malades d’hémophilie. Leur vie est en danger de mort à 

cause du manque du médicament facteur VIII. 

Al-Qodra appelle les institutions internationales et juridiques à intervenir pour sauver la vie de 

ces malades  

A savoir que l’hémophilie est la déficience de 

l’élément de coagulation. Les hémophiles A sont 

déficients en facteur VIII. Le système du malade 

est bien faible ; il est le sujet d’une hémorragie. 

L’importation du médicament 

Pour sa part, Dr. Monir Al-Barch, directeur 

général de la pharmacie du ministère de la santé, 

dans la bande de Gaza, dit que gouvernement de l’union refuse d’importer ce médicament 

spécial, bien que son service ait écrit au ministère plus de six fois, en vain. 

Dr. Rizq Othman, directeur de la réserve de médicaments du ministère de la santé, confirme à 

notre Centre Palestinien d’Information (CPI) une coordination entre Ramallah et Gaza pour 

importer de tels médicaments. 

De son côté, Dr. Mohammed An-Nadja, responsable du dossier de coopération pour le 

transfert des médicaments, croit que le retard de l’arrivée de ce médicament est dû à sa 

sensibilité, ayant besoin d’un transport spécial et d’une protection particulière. 

Il faut traiter ce médicament, dit-il, avec beaucoup de précaution. Avec la moindre chaleur, il 

perd ses valeurs ; comment faire alors avec la chaleur de notre région ? 

Cette sorte de médicaments est rare dans les réserves du ministère de la santé, vu sa sensibilité 

et son prix élevé ; les recherches continuent pour les mesures adéquates pour son transport. 

« La santé de nos patients est très importante. Il n’est pas envisageable que le médicament 

arrive aux malades et que ceux-ci aient la surprise de le voir altéré », dit-il. 



Selon les statistiques du ministère de la santé, la bande de Gaza abrite quelque quatre-vingt-

six hémophiles. Leur vie est en vrai danger ; la plupart sont des enfants. A l’hôpital spécialisé 

d’Abdou Al-Aziz Ar-Rantissi, vingt-cinq enfants sont hospitalisés, trente-cinq enfants à 

l’hôpital européen de Gaza, vingt-six enfants et adultes à l’hôpital d’Al-Chifaa de la ville de 

Gaza. 

La flottille ne recule pas : 

Le Marianne passe par des ports espagnols et portugais 
6 juin 2015 

Le bateau suédois le Marianne a quitté le port espagnol de Bueu (en Galice), où a été 

commémoré l’attaque en 2011 du Mavi Marmara, lors de laquelle les forces armées 

israéliennes ont brutalement tué 10 passagers et blessé plus de 50. 

A bord du Marianne, le Canadien Kevin Neish, un militant et ingénieur.  

Le Marianne est passé également par le port de Lisbonne, et mettra le cap sur Gaza pour 

défier le blocus israélien de ce territoire palestinien. Pour un aperçu du passage du Marianne 

en Espagne, voir https://www.youtube.com/watch?v=KBKv-XQTanE 

La société civile portugaise a accueilli à bras ouverts le Marianne. Lors de son passage aux 

différents ports sur son trajet, le Marianne sera rejoint par d’autres bateaux. Des délégués 

canadiens et internationaux monteront à bord des bateaux de la flottille. Destination de ces 

bateaux: Gaza! 

Le bombardement de Gaza l’été dernier a fait plus de 2 000 morts et a détruit des milliers de 

domiciles. Pour les 

Palestiniens, la vie devient de 

plus en plus pénible. Mais dès 

que l’on parle d’une flottille, 

les enfants de Gaza se rendent 

à la plage pour être les 

premiers à crier : « Voilà la 

flottille! » Le but de la flottille, 

c’est précisément de les 

rejoindre. 

Merci de nous suivre et 

d’appuyer la FF3; merci aussi 

de visiter et de partager ce lien 

pour une Exhibition des 

produits 

palestiniens d’exportation qui durera jusqu’au 8 juin. Ces produits étaient destinés 

originalement à l’exportation à bord de l’Arche de Gaza (avant sa destruction au mois de 

juillet passé) et que les producteurs palestiniens espèrent maintenant exporter à bord des 

bateaux de la Flottille de la Liberté III. Vous pouvez aussi «visiter» et partager cet événement 

sur Facebook.  
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